

# JOP 2024 : Roger Gicquel portera la flamme olympique dans les Yvelines

YvesFOSSEY  
29 mai 2024



Le Département des Yvelines a sélectionné 6 Yvelinois qui porteront la flamme olympique le 23 juillet 2024. Leur point commun ? Ils font partie des publics prioritaires du Département : jeunes de l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE), seniors, personnes en situation de handicap... Parmi eux Roger Gicquel, 92 ans, de Saint-Germain-en-Laye.



Roger Gicquel figure parmi les éclaireurs des Yvelines. CD78/S.Furrer

Issu d'une famille de postiers, **Roger Gicquel, âgé de 92 ans, est une véritable figure du monde associatif et sportif de Saint-Germain-en-Laye.** La ville l'a récemment honoré en donnant son nom à la piste d'athlétisme du stade Fernand-Lefèvre qui a été rénovée.

L'homme a toujours pratiqué le sport, en particulier la course la pied. Également entraîneur, il a encadré plusieurs générations de jeunes sportifs dont certains ont participé au championnat de France. Il a aussi beaucoup couru de manière solidaire, en faveur d'actions caritatives, notamment pour le téléthon, la mucoviscidose ou encore le handicap. **C'est pour son engagement de bénévole qu'il a été choisi par le Département pour porter la flamme olympique.**



« Je n'y croyais pas, confie-t-il. Je prends ça comme une reconnaissance pour me remercier de tout ce que j'ai fait dans le domaine du sport, c'est aussi pour saluer toute une vie de bénévolat ».

Le nonagénaire portera la flamme olympique pour la seconde fois. **Il a déjà été éclairé en décembre 1967 dans le cadre des Jeux Olympiques d'hiver de Grenoble en 1968.** « C'était à Vincennes, se souvient-il. J'ai couru à petite allure, il fallait faire très attention parce que la route était verglassée ».



Roger Gicquel a porté la flamme olympique en décembre 1967 dans le cadre des jeux Olympiques d'hiver de Grenoble en 1968.

Il confie qu'il n'aurait jamais dû pratiquer d'activité physique. « J'ai passé des examens médicaux à la suite d'une chute en franchissant des haies, on a découvert que j'avais qu'un seul rein, explique-t-il. Je suis né avec un seul rein, du coup on m'a interdit le sport mais j'ai quand même fait du sport toute ma vie ».